

PASSERELLE / FOOTBRIDGE

Passerelle de Leuglay Leuglay Footbridge

PROJET / PROJECT
Passerelle de Leuglay

LOCALISATION / LOCATION
Sur la rivière Ource

MAÎTRISE D'OUVRAGE / CLIENT
Ville de Leuglay

MAÎTRISE D'ŒUVRE /
PROJECT MANAGEMENT
Marc Mimram
Architecture et Ingénierie

DATE / DATE
1998

SURFACE / SURFACE
Portée de 12 mètres
(poutre chêne)
Largeur de 2,5 mètres
COÛT / COST
0.04 M€

La passerelle de Leuglay franchit l'Ource pour rejoindre la maison de la forêt.

Un tronc d'arbre posé au dessus de la rivière forme un lien fondateur, simple et naturel.

Mais ici, autour du tronc, le dialogue s'installe, entre la souche brute et l'encorbellement d'acier galvanisé disposé dans une courbe douce rencontrant les aléas de l'unique tronc.

La structure naît de cette rencontre entre nature et manufacture.

The Leuglay footbridge crosses the Ource to reach the forest house. A tree trunk placed above the river forms a founding, simple and natural link.

But here, around the trunk, a dialogue is established, between the tree stump and the galvanized steel corbel arranged in a gentle curve, encountering the risks of the singular trunk.

The structure arises from this meeting between nature and manufacturing.

